

1. Francisco de Orellana, famoso navegante español. Partió probablemente en la expedición de Alvarado, pues en 1528 se encontraba en Panamá. Muy pronto se trasladó a Perú con Pizarra, al que ayudó en sus conquistas en las que perdió un ojo. Tomó parte en el reparto del botín del Cuzco, pero nunca llegó a ser rico, pues invirtió mucho dinero en el sostenimiento de sus hombres. Su hazaña de navegar por primera vez el río Amazonas le coloca entre los grandes descubridores españoles en América. Murió en 1546.

2. Juan Sebastian Elcano (1486—1526), famoso navegante español, en 1518 formó parte de la expedición de Magallanes como maestre de la nao. Después de la muerte de Magallanes asumió la capitania de la expedición. Elcano fue el primer navegante que dio la vuelta al mundo en tres años de navegación.

3. Hernán Cortés, gran conquistador y descubridor, nació en Extremadura en 1485. Estudió en Salamanca. En 1504 se trasladó a América. Es conocido como gran conquistador del imperio azteca. En 1519 se lanzó a la conquista de México. Llegado allí, quemó sus naves y se independizó de las órdenes de otro conquistador Diego Velazquez. Hizo prisionero a Moctezuma y conquistó la capital de México. Gobernó México hasta el año 1526. Murió en 1547.

Прочитайте тексты 1–3. Выберите номер текста, отвечающего на вопрос.

¿Quién invirtió mucho dinero en el sostenimiento de sus hombres?

- 1) 1      2) 2      3) 3